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Vendredi, 25
e
 Semaine du Temps ordinaire – B 

Frère Thomas-Minh 
 

Ag 1, 15 - 2,9 ; Ps 42, Lc 9, 18-22 

 
25 septembre 2015 

Sanctuaire du Saint-Sacrement, Montréal 
 
 

Et pour toi, qui est Jésus ? 
 
 
Frères et sœurs, 
Jésus interrogea ses disciples : 
« Pour la foule, qui suis-Je ? » (Lc 9,18) 
« Pour vous, qui suis-Je ? » (v. 20) 
 
Saint Pierre Lui répondit : 
« Le Messie de Dieu ! » (Id.). 
 
Jésus a dit ailleurs à Pierre : 
« Ce n’est pas la chair qui t’a dit cela, 

mais c’est mon Père qui te l’a révélé » (Mt 16,17). 
 
Et Il dit encore à Pierre : 
« J’ai prié pour toi afin que ta foi ne sombre pas. 

Toi donc, quand tu seras revenu, affermis tes frères » (Lc 22,32). 
 
Jésus a choisi saint Pierre malgré sa faiblesse. 
En effet, saint Pierre apôtre, a eu au moins,  
deux fois peur de continuer le chemin avec le Messie ! 
 
La première fois, c’était quand il a renié Jésus 
dans la cour de la maison du grand Prêtre  
au soir de l’arrestation de Jésus. 
 
La deuxième fois, c’était alors qu’il était déjà à Rome. 
Il ne voulait pas continuer le chemin du Christ  
et il quitta Rome. 
Sur le chemin, Jésus lui apparut en lui demandant : 
« Quo vadis ? » c’est-à-dire « Où vas-tu ? » 
 
Saint Pierre a eu alors un grand regret. 
Il est revenu à Rome pour accomplir sa mission  
d’annoncer que Jésus est le Messie ! 
Par la suite il est resté fidèle jusqu’à son martyr à Rome. 
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Aujourd’hui, il y a une église hors de la ville de Rome  
où est gravé le pied de saint Pierre,  
et le pied est tourné vers Rome. 
 
Grâce à la foi et à la fidélité de saint Pierre et des papes,  
l’Église tient toujours bon en ce monde. 
Voilà, nous remercions saint Pierre et les papes 
pour leur témoignage de la foi 
et pour leur fidélité à Jésus. 
Prions aussi pour l’unité de l’Église  
et pour notre pape François. 
 
 
Dans l’Évangile d’aujourd’hui,  
Jésus a révélé à ses disciples : 
« Il faut que le Fils de l’homme 

souffre beaucoup, 

qu’Il soit rejeté par les Anciens, 

les chefs des prêtres et les scribes, 

qu’Il soit tué et que, le troisième jour, 

Il ressuscite » (Lc 9,22). 
 
Toutes ces paroles prophétiques du Seigneur ont été réalisées. 
Nous avons vraiment besoin d’être sauvés par le Messie. 
Messie signifie « celui qui sauve » ! 
L’Église continue toujours de faire découvrir le Christ  
à ceux qui ne Le connaissent pas 
mais elle respecte toujours la liberté de chacun ! 
Le salut des âmes est le but de la venue du Messie dans le monde. 
 
En ces jours, en accueillant des réfugiés dans son pays,  
la chancelière allemande Mme Merkel a dit : 
« C’est une occasion pour nos hôtes musulmans  
de découvrir les valeurs du christianisme. » 
Curieusement, en Allemagne, chaque année,  
il y a des centaines de milliers de catholiques  
qui quittent l’Église ! 
En revanche, selon l’agence de la presse internationale  
Associated Press, des Iraniens et des Afghans  
réfugiés en Allemagne, se seraient déjà convertis au christianisme. 
(Famille chrétienne, 1966, sept. 2015) 
 
Voilà ! Jésus-Christ est le Messie ! 
Aujourd’hui encore, Il pose la question : 
« Pour la foule, qui suis-je ? » 
« Pour vous, qui suis-je ? » 
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Prions donc pour que l’Esprit Saint  
inspire à chacun sa réponse. 
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